

## Legisladores argentinos y mexicanos se reúnen en el Congreso



La realización de diferentes mesas de trabajo en la *VI Reunión de la Comisión Bicameral Interparlamentaria Argentino-Mexicana* tiene lugar este viernes, luego de que el jueves el encuentro fuera inaugurado por la senadora por la provincia de Buenos Aires **Juliana di Tullio**, en el Salón de las Provincias del **Senado** de la Nación.

La senadora destacó allí la "**profunda amistad**" entre los pueblos argentino y mexicano en el evento que contó también con la presencia de los diputados por la provincia de Buenos Aires Alejandro Rodríguez y Carlos Selva; y sus pares mexicanos, la senadora Beatriz Paredes Rangel, el diputado Carlos Puente Salas y el senador Héctor Vasconcelos, se informó en un comunicado.

Hoy comenzarán las mesas de trabajo, que incluyen el tratamiento de temas en común para ambas naciones, como el fortalecimiento del comercio bilateral, la cooperación en la educación universitaria, la cooperación y el intercambio de buenas prácticas en ciencias, tecnologías e innovación, y el rol de las mujeres en la actividad política y en el mundo del trabajo.

La Comisión Bicameral Interparlamentaria Argentino-Mexicana se realiza como parte de la firma del Acuerdo de Asociación Estratégica entre la República Argentina y los Estados Unidos Mexicanos en 2007, aprobado por la Ley 26.381 de 2008, con el objetivo de profundizar la cooperación económica, social, cultural y científica entre ambos países.